

Personalien

Matthias Ducci von der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe wurde als MINT-Botschafter des Jahres 2021 geehrt. Die Auswahl traf die Initiative „MINT Zukunft schaffen“, wie die Hochschule mitteilte. Seit 2013 ist die Pädagogische Hochschule Karlsruhe Sitz eines von bundesweit sieben Chemie-Lehrerfortbildungszentren. Ducci leitet als Professor dieses Zentrum. Die Initiative „MINT Zukunft schaffen“ engagiert sich dafür, Junge für Berufe aus Mathematik, Naturwissenschaft und Technik zu begeistern. BNN



Neuaufstellung bei der Evangelischen Erwachsenenbildung. Nach 28 Jahren als Leiter geht **Joachim Faber** Ende September in den Ruhestand, wie die Evangelische Kirche Karlsruhe mitteilte. In seiner Zeit hat Faber mit vielen Kooperationspartnern zahlreiche Bildungsveranstaltungen für Pfarrgemeinden und die Bevölkerung initiiert. Er wurde bereits Ende Juli offiziell verabschiedet. BNN